

INVITATION



L'Agence nationale des fréquences (ANFR) et la Préfecture de la région Nouvelle-Aquitaine vous invitent à une

CONFÉRENCE DE PRESSE

"De la télévision au très haut débit mobile"
Présentation du plan de transition du 23 janvier prochain dans la région, et de son impact pour les téléspectateurs

Mercredi 10 janvier - 9h30

**Préfecture de la région Nouvelle-Aquitaine -
Préfecture de la Gironde**
2 Esplanade Charles de Gaulle, 33000 Bordeaux
(la salle est située au 5ème étage)

A cette occasion, l'ANFR présentera la campagne de communication gouvernementale mise en place à partir du 9 janvier prochain pour informer les téléspectateurs des actions à mener pour ne pas perdre de chaînes de télévision.

**Merci de bien vouloir confirmer votre venue
en envoyant un mail à lou.paradis@anfr.fr**

